



Lavendelblüte Provence

Sonntag, 09. Juli – Mittwoch, 12. Juli 2023

Keine andere Pflanze wird so stark mit der Provence in Verbindung gebracht wie der Lavendel. Er gilt als das Sinnbild der Provence und ist mit seinen beeindruckend leuchtenden Feldern nicht mehr aus der Landschaft wegzudenken. Zur Lavendelblüte findet man ihn am Wegrand, auf Feldern, in Gärten – die Landschaft verwandelt sich in einen blauen Blütenteppich und riesige Felder erstrahlen in einem tiefen violettblau.

1. Tag: Grünen – Tarascon

Grünen – Bern – Genf – Lyon – Valence – nach Vers Pont du Gard. Hier besichtigen wir die bekannte Pont du Gard - ein architektonisches Meisterwerk der Antike und eines der schönsten römischen Bauwerke der Region. Kurze Fahrt nach Tarascon. Unterkunft für die nächsten drei Nächte im ***Hotel Les Mazets des Roches.

2. Tag: Provence – Mont Ventoux

Der heutige Tag steht ganz im Zeichen des Lavendels. Wir fahren vorbei an den blühenden

Lavendelfeldern in den Hochebenen der Provence ins Zentrum des „blauen Goldes“ nach Sault. Die Rückreise führt über den Mont Ventoux. Neben der ausserordentlichen Pflanzen- und Vogelwelt bietet er dem Besucher eine unglaubliche Aussicht, der bei gutem Wetter vom Mittelmeer bis zu den höchsten Gipfeln der Alpen reicht.

3. Tag: Luberon

Die Landschaft des Luberon gehört zu den eindrucksvollsten der Provence. Wir besuchen die historische Stadt Gordes, die Abtei Sénanque, die in einem malerischen Tal, inmitten wunderschöner Lavendelfelder liegt, und die Stadt Roussillon, bekannt durch seine ockerhaltige, rote Erde.

4. Tag: Ardèche-Schlucht – Heimreise

Wir starten die Heimreise, fahren durch die Ardèche-Schlucht und reisen via Valence – Grenoble – Genf – Bern ins Emmental zurück.

Arrangementpreis	CHF 780.–
Einzelzimmerzuschlag	CHF 100.–
Annulationskosten-/SOS-Vers.	CHF 22.–

Im Arrangementpreis inbegriffen:

- Fahrt im Sommer-Car
- 3 Übernachtungen im DZ, inkl. Halbpension
- 2 Tage Reiseleitung in der Provence
- Eintritt Pont du Gard